
別記第 1 号様式 \ヤ 、./ 代表者 経理責任者 起案者

会派名 郡山市議会公明党 支 出 調 重主 客) ⑧ 長》Eヨ

区 分 事 由 費 目 :@ム 額 計

1 調査研究費
交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 調査委託費 振込料

会場費 講師謝金 出席者負担金 ・ 会費|
2 研 修 費 交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 食糧費 振込料

7主?表記、(N I+~l~験3 会場費 交通費 自動車燃料費

資料作成費 広報誌(紙) チJO.8aS' 報告書等印刷費3 広 報 費 認ぅ昨(孝介ふ約~1>) 送料(折込料含む) ~~/ J.~~ιρ ウェブページ掲載代 茶菓子代

振込料 l?J、 8';{'寸
4 広 耳事 費

会場費 交通費 自動車燃料費

資料作成費 茶菓子代 振込料

5 要請 ・ 陳情活動費
交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 振込料

6 パ主主主 議 費
会場費 交通費 自動車燃料費

資料作成費 振込料

7 資料作成費
印刷製本費 翻訳料 筆耕料

振込料

8 資料購入費
法規追録代 参考図書代 新聞雑誌等購読料

有料データベース等利用料 振込料

人 件 費 賃金 社会保険料等 振込料

10 事務所費
備品購入費 事務機器等リ ース代 消耗品等事務費

印刷代 振込料 配送手数料

11 
通信運搬 ・ 自動 電話料等(按分) 郵便料等 自動車燃料費(按分)

車燃料費 その他

使用者 郡山市議会公明副支向日 い z? 年ゴ 現金出納簿 70 l口k 言十 ク! 庁、 8えóヘ円[支出番号



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号 ア C

区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

1101事両務問所費主-F111E通信E運搬E自動車|線7料費資倒料作便料成等費) 1
8 広報誌、(制資料購入費

※該当する支出費目を記入

支出目的 草色~L"tょ翠釘U幼ーしぽヰヰぇ広整在一一一
(支出事由) -~~~・-一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一 四一一一…一一一一

内 容

1 
支出年月日 1 気 仕 先 支出金額

も1 年 3叶日 (ヰネ) ')レフop ジ与 テJo、 J cJ仁子円
上記のとおり支出します。

議員氏名 郡山市議会公明党 (fザY¥ 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

一一一ーァマ~~で~-デー.，...-;:-:<セーで司司~町守「ー守司ー""'，.，，.，-可巧一~~ーア官守ーでーデずでーす守下fプケ宗寸f一 一司..~""守弓干"7"，"<:巧で.，........，..，.，.セ..τ日?でゐゲす句ーー宮、ャー~巧~守争目白τて?ー戸'-，で守-守~-~四で?伊切でて~，.... ，~叩Fで=で-;-';守 ，-可司:..-'-'"で日~~守宅?ゥ ー守市"，...~

|¥JQ 17706 
領収証

定F 山市も魚、会/よ日月ぬ 様

~:(~ ./・11 ~~>:;!: if ' ü 一;~~: ~F' ;~ ::î~~í:: 
~ぷi 匂守 リ n; .n .'l ~ ， ' ;~丸 A 人 γ\ : j ~ . 

但し か崎誌、会!~8月間長会報f吉(川春季号 )1aifJELLて
入金日 平成 1- 1 年 3 月 2. 7 日 上記正に領収いたしました

御入金内訳

デジタルコピー&印刷工房アヴアン l 
社印及び取扱者印なきものは無効といたします。 口郡山店 口仙台店 ! 

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、~Ij記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください。



郡山市議会公明党 御中

490. 385 

※「消費税」 は内税の場合表示されません。

日付 商 口口口 名

3/27 郡山市議会公明党議会報告 (2017春季号)

-企画・ デザイン制作料金

-印刷料金

.圃園田ーーー- -- -ーー ー ーーーー ーーーー ーーー・・ ーーーーー ー ー ー- ---- -- -_ .・ ーー ・ー ーーーーー ・・ ー ー ーーーーーーーー ーーーーーーー ー ーーーーーー ー

消費税

今回御買上額

年 月 日

請求書
PAGE 

9 6 3- 8032 福島県郡山市字下亀田 17番地の7

60 

く御振込

大東銀行朝日支店 (普) No. 1278696 

数量 単位 単価 金額

285. 080 

71. 000 168. 980 

----喧・ー回咽 圃司ー- - ・・ ーー- ーーーーーーーー ・・ー ー ー ー司ー・ー ー ・・ーーー ー ーーー・・ ー ー ーー ーーー・-- - ーーー ー ーーーーーーー ー .

36. 325 

490. 385 

T 



パ 御見積書

郡山市議会公明党御中

品名:郡山市議会公明党議会報告 (2017春季号)

下記の通り御見積申し上げます。

品名・仕様

|型山$議竺竺明党童全罪責
(2017春季号)

|・サイ 仕上84 (展開83)

!・用紙更紙40.5K

|圃色数両面4色カラ

1 ・加工二つ折り

|・枚数折込67， 000枚

納品 4， 000枚

<備考>

見積有効期限発行後1ヶ月

722 ， 060 円

57 , 765 円

779 ， 825 円

項目

|・企画デザイ〆制作料金

紙回il':四賀ディレクション費含む

|・印刷料金

圃折込料金

リア郡山市全域

折込銘柄福島民報福島民友

数量

l 

71 , 000 

67, 000 

平成29年3月 24 日(金)

子963:;.掛32

単位 、 単価 金額(税抜) メ

式 285.080.0 平285 ， 080

枚 2. 38 平 168 ， 980

枚 4.0 手268 ， 000

/ 
/ 
/ 
/ 
/ 

/ 
7 
7 
7 
ア
ア
/ 

1/ 
草722 ， 060

LEPROJET 
株式会社 Jv' プロジェ

TEL (024)935-0789 (イミ) FAX (024)935-0760 
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; 市税
: 466億8，354万円

36.3% 

地方議与税及び各焚付金
77億4.485万円 6.0% 
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地方交付税
111億8 ，000万円
8.7% 

国庫支出金
'163億8，666万円
12.7% 

附l~灯設語講談胸12灯のしED{とな窓口速({1億25983万円)
既設の防犯灯(約30 ，000灯)について、年次計画によりしED化を進める乙とで、維持管

理費の削減を図ります。

→平成29年度約7，500灯をLED化予定
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。雨水貯留施設等整備事業(7億3，8 1.0万円)~南川都市基盤河川改修事業(5，646万円}

雨水貯留施設等設備:麗山調整池

阻 コミュニチイ ・スター)v導入籍促進事議(53万円) ;: 
平成30年4月に開校予定の函国学園をコミュニティ・スクールとして指定するため、学校

運営協議会準備委員会を立ち上げ、学校運営協議会がスムーズに又次ートできる準備を進

めるとともに、市内の学校へのコミュニティ・スクール導入促進を図ります。 I

と ，.J." 三， ，.と三三二三に~;~ミ;iJJ:JJ;一二 二::~，:~~~;:J.玄正三J百三717ZZ三五三135:fEii;:;、三 二ごと;三~~~，~-二三，! 二三士三 一二とど:‘

lt告は白の廿ーピスを昨日的に
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4言

図書11山駅西口駅前広場の渋滞対的ついて・
PZFJ'渋滞対策のため、一般車やタクシー等の動線の見直し
凶出 が行われ、半年が経過した現在、今回の改修でよかった

とζろと課題が見えてきたと乙ろは?

野湾|今回の改修は、駅利用の皆様の乗降を第一に考えて、
円4 出入り口の渋滞緩和の改修したものである。利用実態

調査を行ったところ、新幹綿の発着時刻が集中する時

間帯や帰宅時刻の一部時間帯に乗車待ちの車が集中
し停車スペースが不足する課題が見えてまいりました
ので、今後も継続し調査していく。

殴 }\山部こども公閣について'
盤施設の運営方法や周辺道路の整備は?

府南 八山田乙ども公園はだれもが自由に楽しく利用できる
回出子どもの遊び場として、広く市民の皆様にご利用いただ

く乙とはもちろんの乙と、地域の皆様に愛される安全 ・

安心な遊び場として運営していく乙とが重要と考えて

いる。

周辺の道路整備については、用地を含めた地元の協力

をいただきながら進める辺、要があり、交通安全が図ら
れるよう、周辺道路の環境改善に向け積極的に努力し

ていく。

回小中学校のエアコン設置について
!i剤 使用状況、さらに電気料金の増加額等の課題と学校か
』明 らの意見等は?

問設置台数体、小学校 1 ， 649台、中学校920台、合計
一 2，569台であり、ことしの夏のエアコン使用日数は7月

から9月までの92日間のうち、小学校平均で39日、中
学校平均で45日となっている。また、電気料金の増加

額は、 8月請求分から10月請求分までを平成27年度と
比較すると、小学校全体で約4.6%増の約1 94万円、中
学校全体で約9.0%増の約188万円となっている。
児童生徒や教職員、保護者からは、暑さを気にせず授

業に集中できる、熱中症が予防でき快適な環境のもと

'で学習することができたなどの芦が寄せられている。

図寺子麗2151i!など学方向上に向けた事業について
閉実施ρ中学校数、開催数はどのようになっているのか。
ーーさらに、利用者数、支援者の体制などは。事業の成果と

して学力の向上や学習意識の向上が図れたか?

間今年度8月末までに中学校26校で1 1 1 講座が実施さ
ーーれ、教職経験者や大学生、地域住民等、延べ197;名の支

援者の協力を得て、延べ1.881名の生徒が学校や公民
館において自主的な学習に取り組んだ。児童生徒がみ

ずから目標を持って努力しようとする学習意欲の向上
や、みずから課題を見つけ解決しようとする学習習慣

の確立など、一定の成果が得られているものと認識し

ているロ

). '現物給付を実施した場合、木市国民健康保険の平成
ゐ 26年度医療費をもとに試算すると、国庫負担金等の
減額調整額は約 1億9，000万円であり、厚生労働省で
定める国庫負担金等に対する減額調整割合は0.1573 1 ~ 
となる。

ビッグア州制した ! 
三?で日路公会対策につい"C

自動車のナヒ、ゲーションのビッグデータを用いて安全 f

対策を進める新たな取り組みの準備が進められてい

る。その内容や有効性、今後の展開は?

. ，ナビゲーションシステムに蓄積されたさまざまな走行
履歴の中から速度超過箇所、急ブレーキ多発箇所等の

データを分析し、速度低減や進入抑制等を行い、事故
の未然防止に有効な事業である。芳山小学校及び郡山

第二中学校を含む約29ヘクタールが木年3月に事業

の実施箇所として登録を受けたところであり、今後新た

な対策エリアの登録について国と協議していく。

'11 辺;ミ限定例会一般路間
'~~=~2Ë心選1J l開設者医}~~~rih l;JJ!~ ':W.1 n:~~について l 
受給者が医療機関窓口での支払いが不要となる現物|
給付に、木市が踏み切れない理由として、国民健康保険i
の国庫負担金等の減額調整が大きい原因と言われでl
いる。木市が現物給付を行った場合、どの程度の減額
調整額になり、本来の国庫負担金等に対する割合は?
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!吋 : : f:ii!115R;;33i勾のバリアフリーイとについて
、 ， ， 在来線の利用促進を図る上で、郡山駅の在来線改札口
から移動する際、地下通路までの階段や各ホームに昇
る階段のバリアフリー化をどのように推進するのか?

電話. r-AX : 024，923・5806

総省:

開バリアフリー化による1 階の在来線改札口からの移動

一環境の改善については、在来線利用促進に効果がある
; と考えるので、JR東日本と協議を進める。

i図審問ふれあいセン章一について

官詞 富田町正副区長会をはじめとする22団体の皆様が求

「めている富田ふれあいセンターの設置について、早急
に方向性を示すべき。

間 富田ふれあいセンターの設置については、人員、財政等
「ーの課題に加え、公共施設等総合管理計画個別計画に

おける富田行政センター及び富田公民館の保全計画を
| 踏まえ、利用状況や行政事務、行政サービスの最適配
| 分の観点から、総合的に検討していく。

国連続免許誌の自主返納支援密接について

rßl 今年3月から、 75歳以上の高齢者が免許更新の際に、
一ー「認知機能検査」の強化を柱とする改正道路交通法が

施行されるが、木市の免許証の自主返納者数はどのよ

うになっているのか?また、高齢者の運転免許証の自

主返納支援事業を具体的に実施すべきでは?

!jj l;itU83怨おケフ?システム
iをきち隠療の~;詰進について'

、J かかりつけ医を基本とする在宅医療を含む多職種連

携をどのように取り組むのか?

A 在宅医療の推進は、在宅医療と介護をで体的に提供で
きる体制の構築が必要であり、多職種による連携 ・協

働が不可夫。今後、乙れまでの取り組みを更に発展さ
せ、多職種連携の強化を図っていく。

保健:獅~~~務のあり方について
J ' ~ I I 児童虐待防止や健康寿命の延伸をはじめ地域包括ケ
アシステムにおいても、保健師の役割はこれまで以上

に重要ーであるため、保健師業務を見直し、より効果的な
配置をザワべきでは?

，木市は70名の保健師が各部門にほぼ適切に配置され
ているが、旧市内の地区担当制による活動が不十分と

いう課題がある。今後は、保健師の専門的技術を活か
し、より効果的な事業成果をあげられるよう、適切な保

健師の配置を検討していく。

防1 自主返納の人数は、平成?6年が214人。平成27年が '
ァ 366人。平成28年が5 ，96人で増加傾向にある。自主

返納支援事業については、セ?フコ，ミュニティ交通安全
対策委員会等の意見等を踏まえ、平成29年度中に、で
宍あがけ早期に異体的な対策を講じていく。

。0 ・・

, 



¥ I 

てひ ¥ ‘ b F ;じj手えい九吋『、云‘一"勺';;:.二
詰H】一一 一一一 与- - 匂、 ..白 一 ." .H一…一白. ~，.品- し..-.. ，-_..凹.仇"'. .. r---.

e 

らに本年7月には日本工業規格の案内用図記号に加わ

る見通しである乙とから、全国的な普及が期待される。
木市も導入に向けて準備を進めてまいりたい。

!悶 2020東京オリンピック・パラ1)ンピックに向けて本市
一回を訪れる方などをお迎えできる体制の一環として障害

者へ配慮した環境を整えていくべきと考える。ヘルプ
マークの周知を進め、本市を訪れる方が安心できる環

境を整えるべきと考えるが見解は?

打刃 2020東京オリンピック・パラリンピックに向けて交流

.凶一人口の増加が予想されるなか、木市としても、市ウエブ白

サイトや障がい福祉の案内冊子等においてヘルプマー
クの持つ意味を広く市民の皆様に周知し、木市を訪れ

る方々に配慮した環境を整えてまいりたい。

伊叫.\"oI1t t':f'" 判明i~

は、一般市民をはじめ、保育士や幼稚園教諭、宇畑議員等を

; 予定しており、開催時期は、良い多くの方々に参却してい

i ただ防夏休み期間の8月に実施したいと考えている。

圏 7?fl営健喝の遮若手f誤認人について
関保証〈が見つけられず入居を断念するケースが増える'

一寸 乙とが予想されるが、保証人が見つからない場合rにお

( いても、市営住宅に入居できるよう広すべきと考えるが
i 見解は?

E到 連帯保証人の要件に該当する親族等がいないなど、連子
「帯保証人が見つからない場合が増えることが考えられ

! るととから、民間の保証会社の活用を含め、他市の事例
l を調査すると共に、不動産関係団体等と協議しながら
l 連帯保証人の在り方について検討する。

白川レプマークについて
将 }木市へのヘルプマーク導入についてどのような考えをお

っ怖が
日朝 東京都が平成24年10月に作成したペルプマークにつ

-1，いては、内部障害や心身初期の方など、援助や配慮を

i 必要としているごとが外見から分かりづらい方々が、周

囲の方に配慮を必要としている乙とができる大家有用
なものであり、マークをかたどった赤し"樹脂製のカード
が平成28年12月末までに16万人を超える方に配布さ
れている。現在東京以外の8自治体に導入され、29年

度までに新たに12自治体が導入する乙ととしており、

:ド'，' ，穴T円汗:~:.., : 'ケ;\tγ .-f!亡C二午~ I-己，-三“三山:

. I川i川!手れ?:;:;j!ば;医作:~~:~:t:線毘の;採深択器査についで

ー市当局において採択審査を受けるための計画書の作成

; を実施しているが、計画書についての説明会の時期と
地元の同意書の提出時期など採択審査を受けるまで
の流れについて現在の取り組みと共に具体的に示せ。

昨年3月から5回にわたり、調査結果の内容や事業工程
について、地元の皆様と意見交換を行い、事業計画書

の作成を進めている所であり、今後は3月下旬に事業計

画書の説明会を開催し、その後九地権者全員の同意書

を提出して頂いた上で、6月に県へ計画書の審査を申請

してまいりたい。

了の21312合について'
平成29年当初矛算ではLGB了後援会の予算が計上さ

れている。当事者の親の意見としては、子どもと触れ合

う時聞が多い、保育士、幼稚園教諭、学校教職員の方々

が相談された時など正しい理解をもとに行動を起乙せ
るように環境を整える必要もあるとの事だが、どのよう

な内容の講演会を計画されているのか、当局の見解を
伺う。

、 ! 性の多様性について先駆的な取組みをしている岡山大学

大学院教授を講師に迎え WLGBT-への理解を深めるJ を

テーマに講演会を開催する予定であり、講演会の参加者
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,;t:;,: ，~~I~1設;環として
郡山市の議員選出(平成27年9月から現在まで)の監査委

員として、市の監査基準に基づき、公正で合理的かつ能

率的なrlj"の行政運営確保のため、法令により定められた

権限の範囲で監査等を行い、住民の福祉の増進と地方自

治体の本旨の実現に寄与しております。内容は、監査計

画に基づく主な監査等は下記の通り。
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9公園内を周囲できるよう設置され
たスカイデッキ

:0体験学習施設(雨の日も安心)

説明白j刷跡中部抑幽捌;

f~).l ~il ';t 1:. "::: :f，~ 

2 r~ . ~~ "~l :~~;. ~!~ 4町 内， tヨオーブン

1 Q屋外遊具(ネットクライミングや
11符ît~'，: 1 大型すべり台等)
しい ~_. ! G体験学習施設(雨の日も安心)

;;:OEll 7;えs3; .ro ~~ ~S.l 臼叶ーブン

0屋根付き、大型砂場、
ジャングルジム

o市内で最も広い屋内子どもの遊び場
;:n~\t~.~'~ l øアリーナ(人工芝)、キツズスペース
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別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号フ c

区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名
--・、

止塑空 L~_-研修費魁ヘ?|出聴 ι
強総ZJ5 要請・陳情活動費 6 会議費 7 資料作 購入費

10 事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等)

支出目的 企省ヤ進j背[J2~-ì4í恥Iλ 議会匙巴草山削ヰ ~r:.. o'ì~ -
(支出事由)

内 容

¥ 

支出年月日 支v 出 先 支出金額

f1 
之?年 3 月十

、\

えり、与仰 円(ヰネ) íν 、ァopγェ

上記のとおり支出します。

議員氏名 郡山市議会公明党 ⑫ 

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄
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但し 荒下山市も義、令公明骨抜全特色(よ017泰寺号)祈也料金どして

入金 日 平成 21 年 う 月 J.， 7 日 上記正に領収いたしました

。本社/干96

TEL(024)93 
口仙台支社口宇都宮支社口

御入金内訳

デジタルコピー&印刷工房アヴァン
社印及び取扱者印なきものは無効といたします。 ロ郡山店 口仙台店

九 一一→一一一一一一一一町一一」

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票j に貼付してください。



郡山市議会公明党御中

下記の通り御請求申 し上げます

289 , 440 

※ 「消費税」は内税の場合表示されません。

日付 | 商 口口口 名

3/27 郡山市議会公明党議会報告 (2017春季号)

置折込料金

/ 

消費税

今回御買上額

年 月 日

請求書
PAGE 

963-8032 福島県郡山市字下亀田 17番地の7

く御

大東銀行朝日支店(普) No. 1278696 

数量 ! 単位 単価 金額

67. 000 4.0 268. 000 

ーー・幽 4 ・・ ー ーーーー ー ーー ・ ー ーー ーーーーーーーーーー ーーーー - ーーーーーーーーーーー'ー ーーーーーーーーーーーーーーー---------

21. 440 

289. 440 

T 



平!崎峨成成t2護争t甥謹，;，命3金議堕憲溜i鴎朗盟i禽f竺包?宝i主Li与斗己?一一一一-一h一ニにニニ;こニ一;一一&ニι二ニ二ニ一凹二=一て
3月定例会を2月 22日から 3月8日にわたり開催し、平成28年度一般会計補正予算などをはじめ、平成29年度一般会計予算などど、、 1 1

賛成多数で可決しました。 ! 

平成29年度は4月に市長選挙が行われるので、義務的経費と継続的経費を計土する骨格予算とされますが、これまでとは違い、市民 ド
サービスの維持向上のため、一般会計当初そ予算は1，286億3，0.00万円、特別会計の総予算は、99.8億3，792万9千円で、 日
予算総額は、2 ，284億6，792万9千円で、前年度当初予算と比較すると、2.70/0の減となります。

地方焚付税

111億8 ，000万円
8.7% 

i 市税
; 466億8，354万円

36.3% 

諸支出金

目 CíFi~ .，，~~.*"'í!ø長持 ff... :u 公債費 0，0万同 0.0% 
~ ij~~~ ;2~i: 民 l仰む叫t' 97'億6，901万円

7.6% 
uき回目 災害復旧費

2，680万円

教育費
114億6.055万円

消防費

36億5.899万円 --1\
2.8% 

予備費

21億8.026万円 1.7% 

! 議会費

削窓8，372万円 0.5% 

総務費

106億5.097万円
8.3% 

l~~ "， ii~ 

~、 守;;~

地方議与税及び各交付金
77億4.485万円 6.0% 

国庫支出金

163儲8 ，666万円
'12.7% 

県支出金
230億3，896万円
17.9% 

-‘ 

t!~;:g;会~.~~~;~~~のミ!f.S:r.~

。木絡的な除去土壌等の搬出の推進(156億8.963万円):
住宅除染が平成28年度で完了じたこともあり、平成29年度以降は搬出作業が拡大されます。

οため池の放射性物質対接{2. 1 33万円
平成28年度に実施した調査結果を踏まえ、市内13か所のうちj5か所削について池底土壊等の除

去に必要な測量・実施設計を行います。 *1 上の池(上・下)、宗派沼、五百淵、一所沢池の5か所

0道路除染の対象とならなかった側溝の堆積物を除去(1億3.176万円) • 
(平成29年度から平成31年度継続事業

側溝堆積物を撤去し、市有地に仮置きした後、放射能濃度が8000Bq/旬以下のものを最終処分
場(市管理地) に搬入、処理します。

阪T~jf:!灯設諸事議 j務総灯のし窓口イヒを加;窓口億233S3万阿)
既設の防犯灯(約30.000灯)について、年次計画によりLED化を進める乙とで、維持管

理費の削減宏図ります。

→平成29年度約7， 500灯をしED化予定 ; 

ソη川川刈\~;:j.~.!川け切;ど弓4(y点約♂竺t~ρ戸山川…J戸ぺ午午:守TT:!?!ド;

! ;ぺ; 戸 fゲリラ三筏5碕:3対.~::百:活d昔‘鍛5釘銭:完~9宅匁三力ウプ鳥ヲラシJが本i格寄椅設勤~{σ7';鰭窓9，456万向)
。雨水貯留施設等整備事業(7億3.8 1.0万円)③南川都市基盤河川改修事業(5.646万円)
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lt凸 1，:凸のりーピス在日tG~的に

一一一"ιぜ。

3 ;-1a丸刈比一J
21世紀記念公園~<:~室備F

| 歯 コミュニティ ・スター)1...導入寄与促滋事議(53万円}
| 平成30年4月に開校予定の西国学園をコミュニティ・スクールとして指定するため、学校

,j I 運営協議会準備委員会を立ち上げ、学校運営協議会がスムーズにスタートできる準備を進

w沼川改修正事l=50rri1;1 I めるとともに、市内の学校へのコミュニティ・スクール導入促進を図ります。!

"ーーー…ーーー 一 .， ぺ 一一 一 ー ぷ Tγ ー ;ー ヮ ァ ，. ?;~，~，-:":,'_ :~~:ï '.~~~~'~~抗'.;._ r~ f.:-:"~ててつ了;-;---~ ---::-7".τ，UI1.F;ぷーペ二-~""7，' . 九日 向で一 つ二w
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区!郡山駅関口駅前広認の渋滞対的叫γr
H部 渋滞対策のため、一般車やタクシー等の動線の見直し
凶~ が行われ、半年が経過した現在、今回の改修でよかった

ところと課題が見えてきたと乙ろは?

院習 今回の改修は、駅利用の皆様の乗降を第一に考えて、
出品 出入り口の渋滞緩和の改修したものである。利用実態

調査を行ったところ、新幹線の発着時刻が集中する時
間帯や帰宅時刻の一部時間帯に乗車待ちの車が集中
し停車スペースが不足する課題が見えてまいりました

の守、今後も継続し調査していく。

て，
白

{忠八山田こども公閣について
問施設の運営方法や周辺道路の整備は?

間八山田乙ども公園はだれもが自由に楽しく利用できる
』占子どもの遊び場として、広く市民の皆様にご利用いただ

くことはもちろんの乙と、地域の皆様に愛される安全・

安心な遊び場として運営していくととが重要と考えて
いる。

周辺の道路整備については、用地を含めた地元の協力
をいただきながら進める辺、要があり、交通安全が図ら

れるよう、周辺道路の環境改善に向け積極的に努力し

ていく。

. 

(司小可叩校のエアコン設置について
fi~' 使用状況、さらに電気料金の増加額等の課題と学校か
〕制 らの意昆等はつ

民官 設置台数It ，小学校1.649台、中学校920台、合計
日 2.569台であり、ことしの夏のエアコン使用日数は7月

から9月までの92日間のうち、小学校平均で39日、中
学校平均で45日となっている。また、電気料金の増加
額は、 8月請求分から10月請求分までを平成27:年度と

比較すると、小学校全体で約4.6%増の約194万円、中
学校全体で約9.0%増の約188万円となっている。

児童生徒や教職員、‘保護者からは、暑さを気にせず授
業ι集中できる、熱中症が予防でき快適な環境のもと

B で学習することができたなどの声が寄せられている。

回寺子箆部!よ!など学お向上に向けた事業について
惣2 実施ρ中学校数、開催数はピのようになっているのか。
~...さらに、利用者数、支援者の体制などは。事業の成果と

して学力の向上や学習意識の向上が図れたか?

関今年度8月末までに中学校26校で111講座が実施さ
ーれ、教職経験者や大学生、地域住民等、延べ197:名の支

援者の協力を得て、延べ1 ，881名の生徒が学校や公民
館において自主的な学習に取り組んだ。児童生徒がみ

ずから目標を持って努力しようとする学習意欲の向上
や、みずから課題を見つけ解決しようとする学習習慣

の確立など、一定の成果が得られているものと認識し

ているロ

i川汚;弓没手ヨ;だ渋t，i::心心Cむむi'円4♂必:.~忍訴引写令匂:7汁ポ1;悶2埠2P立控:ざ?衣宍符可〈ぢι翁三ヨ~~ヲ~T~貯限?さ~}政i:♂:古坑叩1引叩C日肋i山白丸a正成宅

受給者が医療機関窓口での支払いが不要となる現物|
給付に、木市が踏み切れない理由として、国民健康保険|
の国庫負担金等の減額調整が大きい原因と言われ

いる。京市が現物給付を行った場合、どの程度の減額
調整額になり、木来の国庫負担金等に対する割合は?

‘

}
J下
i

, r
 

S41:r 

.• . 現物給付を実施した場合、木市国民健康保険の平成
" 26年度医療費をもとに試算すると、国庫負担金等の

減額調整額は約1億9.000万円であり、厚生労働省で
定める国庫負担金等に対する減額調整割合は0.1573 1:
となる。

ピピ帝ツヴ引付手ア::f 点刈在j沼活兵n~礼ルLしグ必た | 
:ロミ;三7穴1マ有マち?η市;1/花泊72ヨ出日iU江川江応t芯叩虫ミ会j対(ぽd枚究箆:王t討叫拡lι紅ι'.こつ;

自動車のナピゲーションのヒ、ツグテ‘ータを用いて安全 ?

対策を進める新たな取り組みの準備が進められてい

る。その内容や有効性、今後の展開は?

. .ナヒ、ゲーションシステムに蓄積されたさまざまな走行

履歴の中から速度超過箇所、急ブレーキ多発箇所等の

データを分析し、速度低減や進入抑制等を行い、事故
の未然防止に有効な事業である。芳山小学校及び郡山

第二中学校を含む約29ヘクタールが木年3月に事業

の実施箇所として登録を受けたところであり、今後新た

な対策エリアの登録について固と協議していく。
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間バリアフリー化による1 階の在来線改札口からの移動

一一環境の改善については、在来線利用促進に効果がある

と考えるので、JR東日本と協議を進める。

i闘
|図悶 富田町正副区長会をはじめとする22団体伽の皆樹様紗が
iプ一一めている富田4ふ、れあいセンタ一の設置について、早急

l に方向性悦を示すベき。
初明 富田ふれあいセンターの設置については、人員、財政等，
「ーの課題に加え、公共施設等総合管理計画個別計画に

おける富田行政センター及び富田公民館の保全計画を

l 踏まえ、利用状況や行政事務、行政サービスの最適配
| 分の観点から、総合的に検討していく。

闘運転免許誌の自主返納変緩事撲について
悶今年3月カ弘 75歳以上の高齢者が免許更新の際に、

一一「認知機能検査」の強化を柱とする改正道路交通法が

施行されるが、木市の免許証の自主返納者数はどのよ白

うになっているのか?また、高齢者の運転免許証の自

主返納支援事業を具体的に実施すべきでは?

問 自主返納の人数は、平成?6年が214人。平成27年が
ァ- 366人。平成28年が596λで増加傾向にある。自主

返納支援事業につしては、セ〒フ，コ51ユニテチ交通安全

対策委員会等の意見等を踏まえ、平成29年度中に、で

きるだけ早期に具体的な対策を講じていく。

，引車3開綾窓例会一般質問

! lj i ;地;;誌地i栓枇i逃h伝封以防:i'虫お淑:i'J:伝採成j3返成~r支:5!ト.包包2町;伝;h訟i己i~拍うケ畑ヴヲヂJ":::シ令5シ3シ.#;スえテテh旭.
ぬ伐:5喰芯 j底蕊涼涼:の縫i逃謹!にこついで

、J かかりつけ医を基本とする在宅医療を含む多職種連

慌をどのように取り組むのか?

E言問ふれあいセン宮ーについて

A 在宅医療の推進は、在宅医療と介護を一体的に提供で

きる体制の構築が必要であり、多職種による連携・協
働が不可欠。今後、乙れまでの取り組みを更に発展さ
せ、多職種連携の強化を図っていく。

保健櫛議務のあり方について
¥. ， 児童虐待防止や健康寿命の延伸をはじめ地域包括ケ

アシステムにおいても、保健師の役割はこれまで以上

に重要Fであるため、保健師業務を見直し、より効果的な

配置をす穴きでは?

A 本市は70名の保健師が各部門にほぼ適切に配置され

ているが、旧市内の地区担当制による活動が不十分と
いう課題がある。今後は、保健師の専門的技術を活か
し、より効果的な事業成果をあげられるよう、適切な保

健師の配置を検討していく。

!『 1f;ii!ij駅構内のl ，~g):F7リー化について

J在来線の利用促進を図る上で、郡山駅の在来練改札口
から移動する際、地下通路までの階段や各ホームに昇
る階段のバリアフリーイヒをどのように推進するのかっ

一ー ー バ戸一 一 一白 ー~ ー一 一一 ー一一日一ー ー白戸司 ー + ー
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11|;i fhtj刊行帰の1~~択恕査について

\, ï'li当局において採択審査を受けるための計画書の作成
i を実施しているが、計画警についての説明会の時期と

地元の同意書:の提出時期など採択審査を受けるまで

の流れについて現在の取り組みと共に具体的に示せ。

昨年3月から5回にわたり、調査結果の内容や事業工程

について、地元の皆様と意見交換を行い、事業計画書

の作成を進めている所であり、今後は3月下旬に事業計
画書の説明会を開催し、その後、地権者全員の同意書

を提出して頂いた上で、6月に県へ計画警の審査を申請

してまいりたい。

1 
1 平成29年当初矛算でで、はLGB丁後援会の予算が青青計F十卜上さ

れている。当事者の親の意見としては、子どもと触れ合
う時聞が多い、保育士、幼稚園教諭、学校教職員の方々

が相談された時など正しい理解をもとに行動を起乙せ
るように環境を整える必要もあるとの事だが、どのよう

な内容の講演会を計画されているのか、当局の見解を
伺う。

、!性の多様性について先駆的な取組みをしている岡山大学

i 大学院教授を講師に迎えWLGBTへの理解を深めるJ を
テーマに講演会を開催する予定であり、講演会の参加者

宮:窓閣とじて
郡山市の議員選出(平成27年9月から現在まで)の監査委

員として、市の監査基準に基づき、公正で合理的かつ能

率的な市の行政運営確保のため、法令により定められた

権限の範囲で監査等を行い、住民の福祉の増進と地方自

治体の本旨の実現に寄与しております。内容は、監査計

画に基づく主な監査等は下記の通り。

ー 一・ ー ・ ー ・
一 - - σ ー一ー 戸 マ ー一一ー一 一一 -~--リー ャョ ー 山 ~ ..-.. -.".--_ . .. _ .~ ~. -

i は、一般市民をはじめ、保育士や幼稚園教諭、教職員等を

! 予定しており、開催時期は、良い多くの方々に参加してい
| ただ防夏休み期間の聞こ実施したいと考えている。

園市営悠惑の瀧;器;錦認人について
間保証へが見つけられず入居を断念するケースが増える'

一寸 乙むが予想されるが、保証人が見つからない場合にお

: いても、市蛍住宅に入居できるようiこすべきと考えるが

i 見解は?

関 連帯保証人の要件に該当する親族等がいないなど、連マ
一寸帯保証人が見つからない場合が増える乙とが考えられ

! る乙とから、民間の保証会社の活用を含め、他市の事例
! を調査すると共に、不動産関係団体等と協議しながら 。

! 連帯保証人の在り方について検討する。

E14へJレブマーヴについて
riふ宮 本市へのへ)[，，/マーク導入についてどのような考えをお'
吋持ちか?

沼司 東京都が平成24年10月に作成したヘル7マークにつ
一「I いては、内部障害や心身初期の方など、援助や配慮を
片山1る乙ω規7:;lE/jj7:;lりづらし桝が周
囲の方に配慮を必要としているととができる大事有用

! なものであり、マークをかたと‘った赤し\樹脂製のカード

i が平成28年12月末までに16万人を超える方に配布さ

i れている。現在東京以外のB自治体に導入され、29年

! 度までに新たに12自治体が導入するとととしており、

らに本年7月には日本工業規格の案内用図記号に加わ

る見通しである乙とから、全国的な普及が期待される。

本市も導入に向けて準備を進めてまいりたい。

開 2020東京オリンヒ・ック・パラリンピックに向けて本市

一ーを訪れる方などをお迎えできる体制の一環として障害

者へ配慮した環境を整えていくべきと考える。へJレプ
マークの周知を進め、本市を訪れる方が安lL，\できる環

境を整えるべきと考えるが見解はつ

関 2020東京オリンピック・パラリンピックに向けて交流
h一人口の増加が予想されるなか、本市としても、市ウエプ、

サイトや障がい福祉の案内冊子等においてヘルプマー
クの持つ意味を広く市民の皆様に周知し、木市を訪れ

，る方々に配慮した環境を整えてまいりたい。
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